



万燈通信

太田市立休泊中学校

学校通信 第1号

令和6年4月12日

『あいさつ、清掃、ボランティア』を進んで行う休泊中生徒

入学・進級 おめでとうございます！

お子さまの入学、進級おめでとうございます。

令和5年度末・令和6年度の教職員人事異動では、富岡前校長が藪塚本町中学校へ異動、他11名の職員が転出し、新たに11名の職員が着任しました。

私は、この度の人事異動で、本校校長を拝命いたしました多田喜洋（おおたよしひろ）と申します。どうぞよろしく願いいたします。

令和6年度がスタートし、この一週間学校の様子を見てきましたが、元気よく挨拶ができる生徒が多く、教室からも笑い声がたくさん聞こえてきます。

一方で、始業式・入学式や部活動オリエンテーションなど校長として話をする場面がありましたが、真剣な眼差しで話を聞いている生徒がたくさんいます。笑顔と活力あふれる休泊中学校に赴任することができ、たいへん嬉しく感じております。

令和6年度も、安心・安全な環境の中で、生徒が目標に向かって切磋琢磨できる休泊中学校。笑顔と活気があふれる休泊中学校。保護者や地域から信頼される休泊中学校を築いていけるよう努めて参ります。保護者の皆様におかれましても、昨年度までと同様、本校の教育活動へのご理解、ご支援を賜りますよう、よろしく願いいたします。



<始業式で話したこと>

- 3年生は、「文武両道」を実践していく1年になります。自分は何と何を両立させなければならないのか、自分のやるべきことや目標を常に考えながら行動できるようにしてください。
- 2年生は、1年生から信頼されるよい先輩になってください。よい先輩とは、言葉だけでなく、中学生としてのあるべき姿を態度や行動で示せる人です。また、2年生は3年生を支えていくというとても大切な役割と責任を担うことにもなります。
- 今年度も生徒スローガンを『あいさつ、清掃、ボランティア』を進んで行う休泊中生徒とします。今年度、特に意識してほしいのは「進んで行う」という言葉です。皆さんが将来社会に出た時に、一番大切になることは「自分で考え、自分で決めて、自分で動き出す。」ことだからです。

<入学式で話したこと>

- チャレンジする姿勢。つまり、失敗を恐れずに進んで挑戦し続ける姿勢を常に持ち続けてください。また、失敗から学ぶという姿勢も大切にしてほしいと思います。
- 仲間を大切にしてください。仲間あつての学校での学びです。周りには価値観の異なる仲間がいますが、異なる価値観をもった仲間との対話を通し、互いに磨き合い、支え合うことで自らの視野を広げ成長することができるはずです。そのためにも、まずは自分から周りの人を大切にしてください。
- 苦しいときには「SOS」を出してください。中学校生活は、楽しいこともあれば苦しいこともあります。つらい時、人の助けを借りることは決して恥ずかしいことではありません。